



Réception annuelle de l'Association des Églises anglicane et orientales à Londres

Le 17 octobre 2011, à la Faith House de Londres a eu lieu la réception annuelle de l'Association des Églises anglicane et orientales. Avec la bénédiction de l'archevêque Élisée de Souroje, l'Église orthodoxe russe en Grande-Bretagne et en Irlande était représentée par l'archiprêtre Mikhaïl Doudko, de la cathédrale de la Dormition de Londres.

Au nom de l'Église d'Angleterre, le docteur William Taylor, président du Comité de l'Association, a salué ses hôtes. L'ambassadeur de Syrie en Grande-Bretagne et l'évêque Angelos (du Centre ecclésiastique copte de Grande-Bretagne) ont évoqué la situation actuelle des chrétiens en Syrie et Égypte.

L'Association des Églises anglicane et orientales a été fondée en 1864. Elle est l'une des plus anciennes organisations interreligieuses d'Angleterre. Elle œuvre sous le patronage de Sa Sainteté le Patriarche Bartholomée de Constantinople et de l'archevêque de Canterbury, Rowan Williams.